



本事業は、SDGsの「17パートナーシップで目標を達成しよう」に資する取組です。

2024年5月24日(金) 愛知県政策企画局国際課 国際戦略グループ 担当 上窪、中村 内線 2256、2448 ゲイヤルイン 052-954-6130

## 知事の米国渡航中の行事結果について

2024年5月23日(木)午後、知事は米国インディアナ州インディアナポリスにおいて、ホルコム インディアナ州知事と面談しました。

## 1 インディアナ州ホルコム知事との面談

(1) 日時

2024年5月23日(木)午後4時20分から午後5時まで(日本時間5月24日(金)午前5時20分から午前6時まで)

(2) 場所

インディアナ・コンベンションセンター

- (3) 面談者
  - インディアナ州 エリック・ホルコム知事
- (4)愛知県側出席者 大村秀章知事
- (5) 内容

大村知事は、2017年9月に「友好交流と相互協力に関する覚書(以下、「MOU」という。)」を締結したインディアナ州のエリック・ホルコム知事と面談し、「MOU 締結以来7年の間に、愛知県の高校生によるインディアナポリス訪問やインディアナ州経済ミッション団の来県など、着実に交流と実績を積み重ねてきた。」と話しました。また、トヨタ自動車がインディアナ工場に追加投資するなど愛知県企業が州の経済活性化や雇用確保に貢献しており、引き続き愛知県企業の事業活動に対する州政府からのサポートを要請しました。

これに対してホルコム知事から「トヨタ自動車による投資は、州内の人々の生活を変えるだけでなく、モビリティの将来を変えることに繋がる。私が日本で初めてトヨタ自動車を視察した際に小学生がレーザー溶接を体験しているのを見て、地元で盛んなモノづくりを教育として伝える活動に感動した。」との発言がありました。

また、大村知事は、今年10月のオープンに向けて準備を進めている日本最大のスタートアップ支援拠点「STATION Ai」を紹介し、「締結から7年が経つMOUの内容をアップデートしたい。連携する分野をスタートアップ支援などにも拡大してインディアナ州と

の連携を強化していきたい。」と提案し、ホルコム知事は「スタートアップ支援については私たちも同様のビジョンを持っている。インディアナ州にはパデュー大学、インディアナ大学やノートルダム大学などハイレベルな大学も多く、ぜひ連携していきたい。」と話しました。

さらに大村知事は、最新作が米アカデミー賞長編アニメーション賞を受賞したスタジオジブリの世界観を表現したジブリパークを紹介し、ホルコム知事の訪問を要請しました。また、NTT ドコモ、アンシュッツ・エンターテイメント・グループ (AEG) やIG グループなどワールドワイドなアライアンスによりプロジェクトを進めている IG アリーナ (愛知国際アリーナ)を紹介し、「アリーナではインディアナポリスを本拠地とする NBA チームのインディアナ・ペイサーズの試合を開催したい。」と話し、ホルコム知事からは、「素晴らしい提案である。過去にインドでもペイサーズの試合が開催されたことがある。」と賛意が示され、今後、協議していく意が示されました。



面談の様子①



愛知県の取組について説明する大村知事



ホルコム知事から大村知事へ記念品を贈呈



面談の様子②



握手を交わす両知事



大村知事からホルコム知事へ記念品を贈呈